
2010年杉並区　区長選挙・区議会補欠選挙立候補予定者　「外環道路」緊急アンケート集計結果

Ｑ１．外環道建設計画の内容と決定プロセスについて　　　a.よく知っている　　b.大体知っている　　c.一部知っている　　d.知らない

　　（１の答a～ｃの方のみ以下へ）

Ｑ２．同建設財源として、高速道路料金割引のための財源を新たな道路づくりに振り向けるという政府案に

a.賛成　　b.反対　　c.どちらともいえない  　　　意見ひとこと（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

Ｑ３．同建設計画は　　　　　　a.問題ない　早期推進すべし　　b.さらに検討を重ねるべし　　c.白紙に戻すべし

　　（3の答bまたはｃの方のみ以下へ、aの方は5へ）

Ｑ４．どのような点に疑問ないし問題がありますか・・・複数回答可

a. 予算・政策の優先度　　　b. 環境負荷の大きさ　　　c. 政策決定過程

d. 災害・事故への対策　　　e. 事業の費用対効果　　f. 住民の合意形成　　　　ｇ．その他（　　　　　　　　　　　　　）

Ｑ５．外環の2　地上部道路（幅40m）の計画について

ａ．知っている　　b．大体知っている　　c．一部知っている　d．知らない　

　(a　～　ｃ　の方のみ6以下に。Ｄは９へ）

Ｑ６．外環の2は、練馬区大泉から三鷹市北野までの約9キロであることを

a．知っている　b．大体知っている　c．一部知っている　ｄ．知らない

Ｑ７．同道路計画は　a．問題ない。早期推進すべし　b．さらに検討を重ねるべし　ｃ．白紙に戻すべし

Ｑ８．どのようなぎもん、もんだいてんがありますか・・・複数回答可

a．外環本線が地下なので、地上は必要ない　b．多数の立ち退き　c．環境負荷　d．住民の合意形成　e．事業の費用対効果

f．その他(　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

Ｑ９．自由記述　｢外環道計画｣｢外環の2｣計画について、あるいは国、東京都の公共事業のあり方、杉並区の考え方や進め方に

　特にお考えのことがありましたら、簡潔に記してください。（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

立候補予定者氏名 所属 Q１ Q2 Q3 Q4 Ｑ５ Ｑ６ Ｑ７ Ｑ８ Ｑ９（自由記述）

区 千葉奈緒子

長 田中　良 無

選 藤岡隆雄 ｂ ｂ ｃ ａ，ｂ，ｆ ｂ ｃ ｅ

佐々木　浩 民

区

議

選 金子けんたろう 共 ａ
ｂ　更に幹線道路づくりを進
めるもの。｢コンクリートから
人へ」の公約にも反する。

ｃ ａ，ｂ，ｃ，ｄ，ｅ，ｆ ａ ａ ｃ

ａ，ｂ．Ｃ，ｄ，ｅ，
”ペテン”的手法も
含め認められな
い。＊ａ．＝本来
地下も認めがたい

外環道がゼネコンの”自作自演”だったこ
とは国会における笠井質問で明らかで
す。関係住民の合意形成も全くクリアして
いません。

新城せつこ 無 ａ
ｂ　道路財源の見直し、公共
事業の見直しを掲げた公約

違反だから
ｃ ｂ，ｃ，ｅ，ｆ ａ ａ ｃ

ａ，ｂ，ｃ，ｄ，ｅ
大深度はｂとｃをな
くすためという理
由であり、だまし討
ちに等しい

杉並が超党派で反対し続け、止めてきた
外環道計画が、石原都知事と山田区政に
よって動き出したことは、大きな痛手で
す。

無回答 

無回答

無回答



立候補予定者氏名 所属 Q１ Q2 Q3 Q4 Ｑ５ Ｑ６ Ｑ７ Ｑ８ Ｑ９（自由記述）

脇坂たつや 自

区

議

選
そね文子 生ネ ａ

ｂ　昨年、事業費9割を凍結し
ておきながら、このような形で
推進しようとすることには不
審感をおぼえます。

ｃ ａ，ｂ，ｃ，ｄ，ｅ，ｆ ａ ａ ｃ
ａ，ｂ，ｃ，ｄ，ｅ
周知不足

計画決定した国幹会議は、あり方も決定
に至る過程も不透明であり、政権交代で
廃止されたものです。それなのに其国幹
会議で決まったこととして事業が進められ
ることには納得がいきません。外環は不
要です。杉並区は住民の要望を都や国に
強く訴えるべきです。

山下かずあき 民 d -- -- -- -- -- -- ---

山本明美 民 ｂ -- ｂ ｂ -- ｂ -- ｃ
外環に関しては不勉強のため、詳しい経
緯はわかりませんが、後世に残す道路と
して環境負荷の少ないものを望みます。

横田政直 み

◆集約日　6月２６日 ◆各候補者名、所属は6月16日現在のものです。

無回答

無回答


